



¿Adiós Patria?

Boletín de circulación electrónica. Año 3, Nº15. Santiago de Chile, 10 de enero 2018



EDITORIAL

¡Nos libraron! No había ninguna seguridad. Mentiría quien diga que sabía que iba a ganar Sebastián Piñera. Es cierto que el candidato de izquierda era incuestionablemente inepto para gobernar un país, pero eso no es óbice en absoluto para ser elegido pues sabemos que hay fuerzas que controlan estos procesos desde la distancia y lo hacen con una maestría digna de mejor causa. Una prueba es la mujercita que logró encaramarse al sillón de O'Higgins a pesar de no tener habilidades siquiera para presidenta de curso, y las otras peores en países vecinos que por suerte ya forman parte del pasado. Por supuesto, no sólo mujeres.

Los programas de radio y tevé nos están atosigando con análisis y debates interminables sobre las causas del resultado final de la reciente elección. Todos grandes “cerebros” que se adentran en laberintos intelectualoides para escudriñar orígenes rebuscados y supuestamente inteligentes para explicar la gran sorpresa que les golpeó en la cara. Que el candidato era malo, que faltó la unidad, que la campaña fue inadecuada, que los empresarios, que la abstención, que la falta de una plataforma programática clara, que la decé, que el frente amplio, que esto o lo otro. Bien, muchas o quizás todas estas posibles explicaciones podrían eventualmente ser más o menos correctas, sin embargo cuando empiezan a hablarnos de fenomenologías sociales o características identitarias de tal o cual sector, ciudad o comuna, y otras por el estilo, caen en el absurdo, algo que no les cuesta mucho.

Puedo equivocarme, como siempre digo, pero creo firmemente que esta elección la ganaron los apoderados de mesa. Ya dije antes que las encuestas no se equivocaron sino que ninguna podía contar con la variable de la avalancha de chanchullos y tretas sucias de que hicieron gala los mocosos afiebrados de la ultra izquierda o simplemente comunachos, como vocales o presidentes de mesa. Lógicamente puede haber otras causas tan sencillas como la que expongo y ellas pueden haber jugado un papel decisivo. Pero no creo en ninguna de las teorías que hablan de “la gente” o “el electorado” de tal o cual parte. Esos cerebritos no son capaces de ver que los que van a votar son ciudadanos individuales, cada uno con su vida, su propia rutina diaria, sus problemas, etc. Y esas personas primariamente no quieren ir a votar, salvo los que saben que van a ganar algo con eso. Lo vemos en todos los países democráticos. Luego, sólo se mueven cuando no hacerlo puede significarles un costo, perder algo. Y en esta oportunidad había mucho que perder. La experiencia de los últimos cuatro años fue innegable en ese sentido. Entonces, personas que de otro modo se habrían quedado en su casa decidieron ir a cumplir con el rito ridículo para frenar a la manga de ladrones, sinvergüenzas e incapaces que les estaban destruyendo la Patria ante sus propios ojos. Fueron a defender su futuro y el de los suyos. Ellos explican los 9,14 puntos de diferencia entre ambos candidatos.

No obstante, de nada hubieran servido esos miles de votos válidamente emitidos si se hubieran evaporado misteriosamente a la hora del recuento, o los votos en blanco que mágicamente se transformaban en votos para la izquierda, sin olvidar los nulos porque venían ya marcados. Esas hordas de delincuentes comiciales que tuvieron las garras libres en los comicios anteriores, llegando incluso a robar urnas, ahora tuvieron ojos atentos a impedir sus trapacerías, sus tretas sucias, sus trinquetes como diría Cantinflas, etc. Fueron los patriotas apoderados de mesa.

Su ausencia en primera vuelta provocó la espuria elección de 20 patanes ultraizquierdistas como nuevos diputados. Los estúpidos adolescentes y jovencitos que fueron vocales y presidentes de mesa se encargaron de inventarles votos así como desaparecer los de sus adversarios. En la segunda vuelta quedó muy claro que esos miles de votos nunca existieron en realidad.

No es que hayan aparecido miles de voluntarios para cumplir esa misión. Fuera de los nuevos ahora sí apareció ese 90% de los apoderados nominados que en primera vuelta no cumplieron su compromiso. Por eso apenas un 10% de las mesas contaron entonces con apoderados de la derecha. Más aún, los partidos de derecha ahora tuvieron la visión y la inteligencia para comprender que no bastaría con su entusiasmo y disposición. Se hacía imprescindible darles una buena capacitación para que su trabajo fuera eficiente. Y se la dieron.

También hubo una planificación profesional del trabajo en la calle para que fuera eficaz. No se envió a captadores a diestra y siniestra esperando que ojalá tuvieran algún éxito. No. Se les repartió a todos, incluidos los grandes señorones, en sectores bien delimitados y muy bien escogidos a fin de conversar con la mayor cantidad posible de indecisos e indiferentes y poder asegurarse sus votos. Administraron sus esfuerzos y sus recursos en forma inteligente, algo que los izquierdistas jamás podrán hacer, porque *lo que Natura non da, etc. etc.* Esta manera de trabajar y solucionar problemas me hicieron recordar gobiernos europeos de los años '30.

Con esta elección hemos demorado en 4 años la destrucción de la Patria. Pero la bestia, aunque herida y sangrante, sigue viva. Si bien retorciéndose en su madriguera, se prepara a recuperar terreno. Sabe que este sistema de gobierno es el que mejor se presta a sus bastardos intereses y seguirá aprovechando las grandes deficiencias del mismo. Por esto haremos una tregua con nuestra ominosa pregunta, pero dado que el peligro sigue no la olvidaremos: ¿Adiós Patria...?

FUJIMORI: Al popular Chinito en Perú lo condenaron a 25 años por limpiar la sociedad peruana. Es cierto que también se le acusa de delitos relacionados con dinero sucio. Lo justo y lógico sería premiarlo por lo primero y juzgarlo por lo segundo, hasta comprobar su culpa. No obstante Perú también es "democrático", así que se le condenó por eliminar el terrorismo de ultraizquierda mientras el cohecho o desfalco pasaron a segundo plano. Aplicaron el mismo principio 'jurídico' que hasta hoy mantiene injustamente encerrados a los patriotas uniformados que nos liberaron del marxismo y reconstruyeron nuestra Patria, los peores crímenes que nadie puede cometer contra el marxismo internacional: ser patriota de verdad, hasta las últimas consecuencias.

Acaba de informarse que los ciudadanos inocentes asesinados por sendero luminoso y el mrtap son 69.280. Y los terroristas caídos o ejecutados apenas 25. Para el 'mundo' estos 25 son las únicas víctimas de todo el proceso peruano y sus ejecutores merecen las penas del infierno, el Chinito en primer lugar. Pero los casi 70 mil inocentes brutalmente asesinados cayeron porque tenían que caer, porque Dios lo quiso, en fin porque jsepa Moya!, así que para ellos no hay justicia; no eran 'compañeros' ni 'progresistas', probablemente agentes del capitalismo ya que no asaltaban bancos, no ponían bombas, no mataban policías ni estaban en 'la lucha por el

pueblo'. Ellos trabajaban y respetaban la ley, así que recibieron la 'justicia popular' pero no la real. La misma necesidad imperante en nuestra Patria hasta el glorioso 11 de septiembre de 1973, y que luego los brillantes demócratas han desenterrado para nuestra desgracia.

FINANCIAMIENTO: Durante la campaña se hizo mucho ruido sobre la forma en que cada candidato financiaría sus ambiciosos programas de gobierno. Más aún ahora, ya que sabemos esa será preocupación sólo de Piñera y los compañeros lo acosan desesperados para que les explique (¡a ellos!), de donde va a sacar la plata, que sabemos no es poca. Modestamente haré una humilde sugerencia: TERMINAR por fin con la incesante sangría de las arcas fiscales para regalar miles y miles de millones todos los meses a traidores y despatriados que no pagaron oportunamente por su antichilenismo, así como a los deudos, padres, cónyuges o cheys, hermanos, hijos, nietos, etc. de los que sí pagaron. En todos los países la traición a la Patria se paga con la muerte, en cambio acá ellos reciben gruesas indemnizaciones, bonos, generosas pensiones, casas, becas y prebendas de todo tipo. Pagadas por todos nosotros, precisamente sus víctimas. El mundo al revés en todo su apogeo, protocolarmente.

ASESINOS: Sorprendentemente en estos días han tenido éxito las policías en ubicar a los miserables asesinos terroristas que nos privaron de uno de los más preclaros cerebros con que contaba la Patria en los años 70, el senador don Jaime Guzmán Errázuriz. Que fundara la UDI y fuera el líder del gremialismo no me interesa, eso lo dejo a los politiqueros de ambos bandos porque nuestro único norte es la Patria, y para ella él era muy valioso. Eso sí nos interesa y por eso fue el blanco elegido por los mal nacidos. Y una vez atrapados, increíblemente, por el sistema fueron extraídos cinematográficamente de la cárcel de la cual jamás debieron salir mediante la intervención de una elegida francesa que actuó amparada y quizás financiada por el gobierno democrático de turno. Todo quedó en un tongo seudojudicial, con los criminales riéndose de todo el pueblo Chileno. Chileno, no chilenoide. Queda la esperanza de que ahora, con un retraso de largos años finalmente se haga justicia, aunque sea la 'justicia' democrática, porque de la verdadera ni hablar.

BESTIA: La merecida calificación para un negro enquistado en noble suelo Alemán que tuvimos la desgracia de ver en el canal de noticias RT mientras pateaba en el suelo a una anciana de 73 años, Alemana y blanca por supuesto, luego de darle un violento golpe en la cara arrojándola al pavimento en una calle de Núremberg. Esto ocurrió el 13 de este mes en un barrio periférico de esa histórica ciudad. Si bien ocurrió en Europa es de gran relevancia destacarlo para que los astutos shilenitos que están felices con la invasión de monos en nuestra Patria vayan despertando y sean capaces de ver la realidad, la verdadera, no la que les meten en la cabeza los dueños de los medios de prensa. Ese es el futuro que nos espera, quedar a merced de entes infrahumanos con reacciones animalescas y cero responsabilidad, trasplantados de una selva de la cual jamás debieron salir. Es el CHILE que están heredando nuestros hijos y luego nuestros nietos; a ellos tenemos el deber de heredarles una Patria limpia, pujante y digna. Me gustaría decir también progresista pero hoy no es conveniente utilizar esa palabra, prostituida al máximo. Pero sobre todo una sociedad limpia. Sin monos, sin degenerados, sin delincuentes. Una Patria lo más alejada posible del Plan Kalergi.

Para ubicar la noticia, que por ignorancia o sarcasmo titularon 'Hombre en calzoncillos...', abrir: <https://www.youtube.com/watch?v=hvukaqoVFk8&feature=share>.

Prof. Ricardo González R.

"¡Nunca confie en un judío!"
-- Nikola Tesla.

[Página 165 »](#)

• • •

^ Tesla's anti-Semitism appeared sporadic and was unusual among gentiles of his time. Once he called one of his secretaries to him and hissed as if it were a revealed truth, "Miss! Never trust a Jew!"

quenosocultan.wordpress.com quenosocultan.wordpress.com

Fuente: "Tesla: Man Out of Time" por Margaret Cheney.

A portrait of Nikola Tesla, an elderly man with a mustache, wearing a dark suit and tie, looking slightly to the side with a thoughtful expression. He is seated at a desk with a lamp in the foreground.

Curiosa declaración de uno de los cerebros más destacados y privilegiados de la Europa del siglo pasado. No nos corresponde justificar ni avalar tales palabras, pero nos parecieron constituir una información poco conocida y que a más de alguno moverá a meditar sobre las mismas.

Por esa razón las hemos incluido en este número de nuestra publicación, la que tiende a motivar a sus lectores a escapar a la seudo cultura que nos ahoga actualmente y a buscar sus propias conclusiones, a diferencia de la masa que prefiere adoptar las de los dueños de la prensa, ya digeridas y algo alejadas de la verdad.

LOS PROTOCOLOS DE LOS SABIOS DE SIÓN

PROTOCOLO XV

“Generalmente, nuestros jueces serán escogidos exclusivamente por nosotros entre aquellos que comprendan que su papel es el de castigar y aplicar leyes; no el de hacer ostentación de liberalismo con detrimento del Estado, como lo hacen al presente los Gentiles. Los cambios de personal servirán también para afirmar la solidaridad de los colegas y los tendrán a todos más estrechamente ligados a los intereses del gobierno del que depende su suerte. La nueva generación de jueces será educada de tal manera que considerará inadmisibles los abusos que puedan atacar el orden establecido en las relaciones de nuestros súbditos entre sí”.



“Hoy, los jueces Gentiles, no teniendo una idea exacta de su deber, se manifiestan indulgentes con todos los crímenes, porque los actuales gobernantes, al nombrar para este cargo a los jueces, no tienen cuidado de inspirarles el sentimiento de ese deber y la conciencia de la labor que su cargo exige”.

Alejandro Solís	Miltón Juica	Haroldo Brito	Mario Carroza
Juan Guzmán	Carlos Cerdá	Sergio Muñoz	José Rau

LOS NEGRITOS I

Desde que el mundo es mundo la Raza Blanca ha manifestado cualidades superiores, de progreso, de conquista, de civilización, de cultura, de victoria. A su vez, la raza negra no registra logro alguno a través de los siglos a pesar de haber tenido más o menos el mismo tiempo de existencia sobre la faz de la tierra. Probablemente más.

Ciudades grandiosas, monumentos y coliseos, anfiteatros y catedrales, puentes y acueductos dan fe de la habilidad creadora del Hombre Blanco. Grandes hombres, líderes mundiales, mentes brillantes, que han dominado las cosas materiales y las espirituales, todas las incontables creaciones del arte, la ciencia, la filosofía, la literatura, la ley, la religión y demás creaciones son testimonio irrefutable de esa tan cuestionada supremacía.

El negro, que vegetó y vegetó en la oscuridad del África, ¿qué arte, qué civilizaciones, qué filosofía, qué ciencia o qué aspecto siquiera pequeño de humanidad superior puede mostrar? Entonces, si se nos dice, se nos repite, se nos impone que somos iguales ¿POR QUÉ el negro no tiene NADA que legitime tal absurdo? ¿¿¿POR QUÉ???

Esta patraña es tozudamente apisonada en las mentes de los Blancos sobre todo en EE.UU., país culpable del imperdonable pecado de transportar cantidades de negros desde África como mano de obra barata, sembrando así la simiente de la degradante mezcla racial, el suicidio genético. Aunque no todo EE.UU. es culpable, sino sólo una de sus múltiples comunidades raciales. Un libro de Henry Ford da muchas luces sobre este punto.

Peor aún, si el negro jamás creó nada pudo por lo menos forjar alguna cultura o civilización después que el Blanco le allanó el camino y le mostró cómo se hacía. Vemos que ni siquiera fue capaz de eso. Junto con los grandes simios –sus ancestros directos- ha logrado sobrevivir en clanes o tribus, ha tomado lo que la Naturaleza le da pero no ha transformado su entorno en profundidad. El progreso le es absolutamente desconocido.

Una cantidad de negros yanquis fue repatriada en 1874 al África Occidental y fundaron la República de Liberia, y como muestra de su inteligencia y espíritu creativo copiaron la Constitución de EE.UU. con dos enmiendas ingeniales!: la primera prohíbe votar a todo Hombre Blanco y la segunda prohíbe la posesión de tierras a todo Hombre Blanco.

Los Blancos que construyeron la civilización del Nuevo Mundo son los descendientes de los nórdicos, mediterráneos y alpinos de Europa, de conquistadores y creadores. La etnología dice que cada ser humano reúne en sí la sangre de miles de ancestros a través de milenios. Si bien a veces algún ingenuo o inescrupuloso igualitarista hace referencias a antepasados negros que fueron esclavos en EE.UU., jamás han osado decir algo sobre los antepasados en las tribus africanas de esos primeros esclavos. Nada de nada. Es decir, ahora que un negro, mulato o cuarterón se ha destacado en algo valioso nos recuerdan sabiamente que sus abuelos fueron esclavos... Bien, lo fueron, y ¿no fueron también negros africanos los antepasados de todos los negros que permanecían en África y que jamás destacaron en nada de nada? Está más que claro que para lograr algo el negro NECESITA el contacto con el Blanco, de preferencia su sangre, pues por mucho que viva años entre seres superiores un negro 100% negro africano jamás va a sobresalir.

Si esta evidencia, monumental por su lógica sencillez, absolutamente incuestionable, no bastara para demoler el mito antinatural de la Igualdad, pasemos a analizar la estructura física de nuestros supuestos iguales:

- 1) Brazos anormalmente largos, hasta 5 cm. más que los de un Hombre.
- 2) Proyección de las quijadas y ángulo facial notablemente más pronunciados.
- 3) Cerebro con un peso de 35 onzas, cercano a las 20 del gorila y por debajo de las 45 del Hombre.
- 4) Ojos totalmente negros, con iris negro y esclerótica amarillenta.
- 5) Nariz corta y chata, puente cóncavo y ventanillas dilatadas.
- 6) Labios gruesos y protuberantes, que proceden de un interior rojo.
- 7) Pómulos altos y prominentes.
- 8) Paredes del cráneo exageradamente gruesas y durísimas.
- 9) Extremidades inferiores débiles, pie ancho y aplanado, arco bajo y talón proyectado hacia atrás.
- 10) Tez café obscura o negruzca, llegando al negro absoluto.
- 11) Pelo corto, negro, elíptico, ruloso y casi plano en sección.
- 12) Piel gruesa, aceitosa, de poco vello y con fuerte olor rancio.
- 13) Esqueleto desplazado de la vertical por la forma de la pelvis y la espina dorsal, cabeza proyectada hacia atrás.
- 14) Suturas craneanas que cierran demasiado pronto en la primera infancia y detienen así el desarrollo cerebral, lo que se agrega al menor espacio craneano interior.

Este último factor es el más determinante para comprender y reconocer la indiscutible inferioridad del negro, su absoluta incapacidad para crear todo aquello que entendemos bajo cultura. Debe destacarse que estas características físico-fisiológicas aparecieron consignadas en continuas ediciones de la Enciclopedia Británica, hasta que en 1932 fueron convenientemente expurgadas en aras del adorado igualitarismo. Fenómeno interesantísimo éste de eliminar sin justificación alguna contundente información científica de una enciclopedia de prestigio mundial; debiera mover a una seria y profunda meditación. ¿Quién (o QUIÉNES), tuvo el poder para dar esa orden? Y ¿POR QUÉ lo hizo?

Curiosamente se ha creado a nivel universal una censura no escrita, por lo menos no todavía, pero extraordinariamente fuerte que en el campo científico da su anuencia a todo estudio sobre aspectos raciales y hasta comparaciones entre razas, siempre que excluya la inteligencia. Cualquier científico que intente aventurarse en ese campo recibe un fulminante anatema mundial junto con la “infamante” etiqueta de racista. Paralelamente se crean y dirigen movimientos y corrientes de opinión que desacreditan y distorsionan profundamente todos los hallazgos comprobados antes de la imposición de esta todopoderosa censura mundial, que por supuesto no se aplica a todas las razas, pues su acción aplanadora tiende exclusivamente a encubrir la animalidad de la raza negra.

(PARTE II en el próximo número)

PARA NO CREERLO



En el IPS, los haitianos también pueden ser atendidos en creole

En 62 centros de atención del Instituto de Previsión Social (IPS) hay módulos con servicio de video interpretación para atender a migrantes que se comunican en criollo haitiano.

Los migrantes haitianos ahora pueden ser atendidos en su lengua creole en 62 centros del IPS, gracias a los módulos de atención que permiten acceder a un video intérprete en ese idioma.

En el IPS, las personas haitianas pueden acceder a los siguientes trámites y beneficios, entre otros:

- Consultas sobre beneficios de seguridad social.
- Consulta del estado del trámite de Visa.
- Impresión de la Solicitud de Visa en trámite.
- Impresión de la Solicitud de Permanencia Definitiva en trámite.
- Impresión de la Solicitud de la Orden de Pago de Visa Sujeta a Contrato, Temporaria y Estudiante, respectivamente.

El servicio es gratuito. La “persona” no necesita conocimientos especiales para hacer sus consultas en estos módulos, ya que en todo momento el sistema está a cargo de un ejecutivo o una ejecutiva de atención del IPS.

Esta iniciativa se enmarca en la línea de trabajo “IPS inclusivo”. Los módulos de video interpretación del IPS también permiten traducción en lengua de señas, inglés y mapudungun para personas que prefieran ser atendidas en dichos idiomas.

Los centros de atención del IPS que tienen servicio de video interpretación en creole pueden ser consultados [aquí](#).

Nan IPS la, ayisyen yo kapab resevwa atansyon an kreyol

Nan 62 sant atansyon enstiti prevansyon sosyal (IPS) gen biro ki gen sèvis videoyo entèpretasyon pou resevwa imigran ki pale lang kreyol ayisyen an.

Imigran ayisyen yo kapab resevwa atansyon nan lang kreyol la nan 62 sant IPS, gras a yon biro de atansyon ki pèmèt yo aksede a yon videoyo entèprèt nan lang sa.

Nan IPS la, ayisyen yo kapab aksede a demach sa yo oubyen a avantaj sa yo, pamí yo:

- Konsilte sou benefis sekirite sosyal yo.
- Konsilte kijan demach viza ou ye.
- Enprime fòmilè demand viza fè a.
- Enprime fòmilè demand viza definitif ou te fè a.
- Enprime fich pou ou al peye viza Sujeta pou Kontra, Temporaria epi Etidyan, respektivman.

Sèvis la gratis. Moun nan pa bezwen genyen okenn konesans espesyal pou li kapab fè demach li yo nan biwo sa yo, dèske sistèm nan toujou genyen yon fonksyonè ki pou bay atansyon nan IPS la.

Sant atansyon IPS ki genyen sèvis videoyo entèpretasyon an kreyol [yo se](#):

Región (Rejyon)	Centro de Atención (Sant atansyon)
Arica y Parinacota	Arica
Tarapacá	Alto Hospicio, Antofagasta e Iquique
Antofagasta	Calama
Atacama	Copiapó y Vallenar
Coquimbo	Coquimbo, Illapel, La Serena y Ovalle
Valparaíso	Los Andes, Quillota, Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué, San Antonio y San Felipe
Metropolitana	Alameda, Buin, Colina, Estación Central, Independencia, La Florida, Las Condes, Lo Prado, Melipilla, Ñuñoa, Providencia, Puente Alto, San

	Miguel, Santiago, Santo Domingo, Talagante, Maipú y San Bernardo
O'Higgins	Rancagua, Rengo, San Vicente, San Fernando y Santa Cruz
Maule	Cauquenes, Constitución, Curicó, Linares y Talca
Biobío	Chillán, Concepción, Coronel, Los Ángeles, Lota y Talcahuano
La Araucanía	Angol, Temuco, Victoria y Villarrica
Los Lagos	Castro, Osorno y Puerto Montt
Los Ríos	Valdivia
Aysén	Coyhaique
Magallanes y la Antártica	Punta Arenas

FUENTE: <http://www.ips.gob.cl/servlet/internet/noticia/1421809427673/en-el-ips,-los-haitianos-tambi%C3%A9n-pueden-ser-atendidos-en-creole>

¿¿¿¿¿ POR QUÉ ?????

ESCRIBE Y SUSCRÍBETE

adiospatria@protonmail.com

Síguenos en: <https://www.facebook.com/comunidadadiospatria/>